
令和 5 年度同窓会総会          令和 5 年５月 20 日(土) 
ゆずり葉(旧かんぽの宿恵那) 

Zoom オンライン  

役員会 15：00～16：15 総 会 16：30～17：15 
 

総会に先立ち、木俣奨学金による令和 4 年度留学生 
３名が留学報告を行い、今後の抱負と感謝の気持ちを

込め力強く 述べました。 
 

＜以下の次第に沿いⅠ～7 まで役員会・総会で審議・承認＞ 
１ 開会のことば (役員会 水野光二瑞浪恵窓会会⾧(高校 24 回)) 

  (総 会 安田光男土岐城陵会会⾧(高校 19 回)) 
２ 阿部同窓会⾧(高校 27 回)挨拶 
３ 森岡孝文校⾧(高校 36 回)挨拶               阿部同窓会⾧挨拶 

４ 地区同窓会⾧挨拶(鮎澤多俊名古屋恵那高会会⾧(高校 17 回)) 
５ 議⾧選出 阿部同窓会⾧選出される 
６ 議 事                      

①  令和 4 年度事業報告           

②  令和 4 年度決算報告・監査報告・承認 
③ 同窓会役員承認 

  ④ 令和 5 年度事業案・予算案提出 
⑤ 令和 5 年度事業案・予算案承認           森岡校⾧挨拶(役員会) 

  ⑥ その他                       
7 報告事項                    

  ① 令和 4 年度同窓会報・同窓会懇親会会計報告 
  ② 100 周年実行委員会報告 ⇒ 実行委員会のページで順次掲載予定 
  ③ その他 
 
 
 
 
 
      

役員会・総会受付                    懇親会受け付け 



17：30 懇親会開演前、恵那高等学校音楽部は 5 月公開映画「銀河鉄道の父」
撮影の岩村・明智町でロケ地展が開かれている事にちなみ、童話「銀河鉄道の
夜」に着想を得たアニメ主題歌「銀河鉄道 999」、混声合唱とピアノのための
『新しい歌』より「きみ歌えよ」の 2 曲を合唱、その後司会者より全員で校歌
を歌おうという提案があり合唱しました。新型コロナ感染予防の為、大勢で歌
う事は控えて来た所です。一同での大合唱、歌い終えた音楽部、懇親会参加同
窓生その笑顔は忘れられないものとなりました。 
 会場の「ゆずりは」開業直後という事もあり，
受入可能数が 96 名と限られましたが、満席の参
加者を得て開催出来ました。同窓会顧問、市川康
夫前同窓会⾧(高校 19 回)の乾杯の音頭で祝宴を
開始。令和５年度幹事(高校 44 回生)代表の挨拶、
歓談、次年度幹事(高校 45 回生)代表の挨拶と続き
ました。                   乾杯音頭をとる市川同窓会顧問(高校 19 回) 

  
 
 
 
 
 
    令和 5 年度幹事 高校 44 回生紹介              令和 6 年度幹事 高校 45 回生紹介 

歓談の後、実行委員会財務委員⾧阿部護(高校 30 回)さんからの寄付依頼、
恒例の城陵歌もクライマックスに相応しく高らかに歌われ，中締めの水野正敏
同窓会顧問から力強く秋の大同窓会に繋げるエールが送られお開きとなりま
した。久しく味わう事のなかった青春謳歌に高揚感を抱く宵となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
  「城陵歌いくぜー」は幹事学年団⾧          中締めは岐阜県議会議員水野正敏(高校 29 回)さん 


